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令和６年 第８回由布市教育委員会定例会 会議録（要旨） 

 

開会日時  令和６年８月２７日（火）１４時００分 

 

場  所  由布市役所本庁舎 本館３階 大会議室 

 

出席委員  橋本洋一教育長、下村未央教育委員、佐藤式男教育委員、 

      河野富美惠教育委員 

 

説明のために出席した事務局職員 

      安部正徳教育次長兼教育総務課長、麻生久学校教育課長、 

      吉倉芳恵社会教育課長、坂本猛芳スポーツ振興課長、 

      宮本貴士教育総務課課長補佐、福山実穂学校教育課主幹 

 

書  記  長尾慎太郎スポーツ振興課主事 

 

会議日程 【会議録署名委員の指名】 

     【会期の決定】 

     【会議録の承認】 

     【議案審議】 

      報告第７号 区域外就学（園）の許可について（専決分） 

     【協議事項】 

      １．由布市教育委員会事務の管理・執行状況に関する点検・評価 

        報告書について 

      ２．由布市教育委員会補正予算（案）について 

     【報告事項】 

      １．教育委員会共催等承認について 

      ２．９月の各課行事予定について 

     【その他】 

     【次回日程の決定】 

 

会議要旨  別紙のとおり 
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【会議録署名委員の指名】 

 下村委員が指名された。 

 

【会期の決定】 

 令和６年８月２７日の１日限りで提案し、全員一致で承認された。 

 

【会議録の承認】 

 令和６年第７回定例会会議録について、全員一致で承認された。 

 

【議案審議】 

 報告第７号については、公開審議終了後に非公開で行うことを提案し、全員 

 一致で承認された。 

 

【協議事項】 

 １．由布市教育委員会事務の管理・執行状況に関する点検・評価報告書につ 

   いて 

   説明 宮本課長補佐 

   意見 内部評価と外部評価では評価基準の捉え方が異なるので、外部評 

      価の際にはその旨をきちんと説明してもらいたい。 

 

 ２．由布市教育委員会補正予算（案）について 

   説明 教育総務課分 宮本課長補佐 

   質疑 Ｑ１ 学校からの要望事項についてはすべて市長や財政当局に報 

         告し、必要な額を予算化すべきではないか。 

      Ａ１ 緊急性や必要性を精査したうえで示すことになりますが、 

         大きな額の予算化は難しいと思います。 

         す。 

 

   説明 社会教育課課分 吉倉課長 

   質疑 なし 

 

   説明 スポーツ振興課分 坂本課長 

   質疑 なし 

 

【報告事項】 

 １．教育委員会共催等承認について 

   説明 宮本課長補佐 

 

 ２．９月の各課行事予定について 

   各課より説明 
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【その他】 

 １．ふるさと納税を使ったクラウドファンディングについて 

   （湯布院公民館のピアノ購入について） 

   説明 吉倉課長 

 

【次回日程の決定】 

 令和６年９月２６日（木）午後２時からとすることで、全員一致で決定し 

 た。 

 

【議案審議（非公開部分）】 

 報告第７号 

  区域外就学（園）の許可について（専決分） 

   説明 福山主幹 

   質疑 非公開 

 

１４時５０分閉会 

                   署名委員 下村未央 

                   教 育 長 橋本洋一 

 


